

Erfreuliche Nachricht - Mobilfunkversorgung im Ort Eberspoint und Umgebung wird verbessert

16.09.2016 13:50 von Arnold



Lizenzfoto Fotolia Datenbank

Seit mehr als drei Jahren bemüht sich die Gemeindeverwaltung intensiv und nachdrücklich um die Verbesserung der Mobilfunkversorgung im Ort Eberspoint und Umgebung. Dazu konnte Bürgermeister Greimel eine erfreuliche Entscheidung bekanntgeben. Mit Schreiben vom 12. September 2016 hat die Deutsche Funkturm GmbH mitgeteilt, dass die aktuellen Planungen der Deutschen Telekom Technik GmbH für den Aufbau einer Mobilfunkstation auf dem bestehenden Funkmast im Staatsforst Eberspoint abgeschlossen sind. Die Deutsche Funkturm GmbH wurde mit den weiteren Infrastrukturplanungen sowie mit der Realisierung des Standorts beauftragt. Mit den Bauarbeiten wird voraussichtlich ab dem 04. Oktober 2016 begonnen. Damit wird sich das D1-Mobilfunknetz in Eberspoint mit Umgebung in Kürze deutlich verbessern. Über die Inbetriebnahme der Anlage wird der Markt Velden informieren.

[Zurück](#)